

公園用地等の管理方針は。

カレドニアゴルフクラブ
(大総地区)は、無農薬で

運営することが確認されており、5月18日、千葉県知事あてに誓約書を提出している。また、坂田池公園(仮称)についても手作業で除草しており、これからも無農薬で維持

管理していく。

このほか、①町は、ゴルフ場の無農薬と排水の定期的な

検査を行い、その結果を公表

すべき。②ゴルフ場周囲のサ

イクリングロード整備は開発

にあたっての条件であるので

が要望されました。

る。当町においても例外ではなく、近い将来訪れる高齢化社会に対応すべく、平成3年には法人化し、福祉行政を強力にすすめたい。

福祉の充実

福祉電話

問 本年度、福祉電話(緊急連絡用電話)を設置することになつてゐるが、いつ設置するか。設置基準と今後の計画は。

答 6月6日・7日の2日間にわたり5台の福祉電話を設置した。今回は試験的に設置したもので、ひとり暮らしのお年寄りや体の不自由な人の中から、ホームヘルパーの意見を聞いて設置した。

今後は、先進地の状況等を調査、は握したうえで、設置基準等を明確にしていきたい。

消防水利

問 町内における防火水槽と



消防水利の大半を占める消火栓

町社会福祉協議会を法人化できない。町村でも法人化がすすんでいた。県内の市は百パーセント

消防団員確保が決め手

消防活動

問 消火活動において、①消防署と消防団の指揮関係・役割分担は徹底されているか。

②消防団員の確保について、町の考えは。

問 ①災害現場において、消防団は消防署の指揮下に行動することになつてている。現場に到着した時点では混乱する

ことも考えられるが、これは一時的なものであり、消防署に

消防団の連携に問題はない。

②消防団員の確保は、兼業化。

サラリーマン化が進む状況の中で、重要課題として受け止めている。献身的な消防精神の灯を消さぬよう、団幹部と

話し合い、今後の方向を見出したい。また、自主防災組織の整備をすすめ、消防防災に住民の理解と協力を求めていく。

らを補完する観点から、防火水槽も長期的かつ計画的に整備する必要がある。

公平な税負担

問 土地ブームのなかで地価が急上昇、実際の取り引き価格と固定資産税の基礎となる

価格に大きな差が生じ、納稅者に不公平感がでていると思う。(1)評価の基準はどうなつてあるか。(2)個々の資産に対する評価額を明記するなど、納稅者にわかりやすい方法がとれないと。

問 土地の評価にあたつては国が定める手順に従つていて、土地の確保が一層むずかしくなる状況から、消防栓によつて整備せざるを得ない。しか

し、消防栓は地震災害に弱いという欠点もあるので、これ

を整備せざるを得ない。しかし、消防栓は地震災害に弱い

といふ欠点もあるので、これ

を取り引き価格と税に対する基礎額に差があることは事実だが、税の場合、一時的な価格の上昇など不適正な要素は排除しなければならないので、評価方法を替えることはできない。

②課税に対する内訳明記方式は全国で5自治体で実施しているだけだ。今後とも、資産の実態調査を綿密に行うことにより、公平な課税に努め、納稅者の理解と協力を仰ぎた